DEJATE DE HISTORIAS

La magia del doctor Beltrán

BELEN LEZAMA

besos, se lo comían a besos. A lo mejor, en algún momento de la mesa redonda sobre Nutrición, alguna entendió como quiso el tema y vió un suculento y nutritivo manjar en la persona del doctor Bartolomé Beltrán. Claro, tanto decir eso de que con él, «en buenas manos»... y que acaba una por creérselo. En cambio, ya ves, el fermoso y bien plantado doctor Fernando Escobar, de la cantera local, pues nada, sólo elogios a su conferencia. Y es que jugar en casa es una lata. Pero su actuación sí que llamó la atención del propio doctor Beltrán, que vió rápiamente en él-«tenemos que hacer algo juntos», le dijo- a un buen comunicador, tremendamente ameno y con un gancho en la oratoria formidable. Justo las cualidades que adornan a este televisivo médico, casadísimo y con tres hijos, conductor de unos de los programas de más audiencia de Antena 3 y a la vez accionista de la cadena, que tiene la magia de los grandes comunicadores.

ino el doctor Beltrán a moderar una mesa redonda sobre salud familiar y nutrición, organizada por Puleva en el Aula de Cultura de Ideal, en la que participaban el doctor José Mataix y el propio doctor Fernando Escobar. Pero no era la primera vez. Durante el coloquio recordó sus dos primeros años en la Facultad de Medicina de Granada y «una librería de la calle Alhóndiga donde compraba mis libros». Y el salón de actos de Villamena se llenó de público para escuchar lo importante que es para la salud la cuestión de los alimentos, de lo sanísima que es la leche en todas las edades -una afirmación que llenó de satisfacción al director general de Puleva, Gregorio Jiménez-, y para ver en vivo y en directo las enormes pestañas negras del doctor Beltrán abanicando al auditorio. Y su extraordinaria capacidad de comunicación, que no se queda atrás. Yo también estaba ¿eh? Y mucha moza y cantidad de profesionales y aficionados, como Rafael Caballero Bonald, que es que no

escasos metros de allí, en el Palacio de La Madraza, otro suceso bueno estaba ocurriendo. El matrimonio formado por la pintora Maripí Morales y el abogado y escritor Felipe Romero presentaban una obra conjunta, bajo la presidencia del delegado de Cultura de la Junta, Enrique Moratalla. que esa misma mañana había tomado posesión del cargo, y el concejal de Cultura, Fermín Camacho. Junto a ellos, el profesor Antonio Gallego Morell, que ha escrito el prólogo de este primor de libro, que lleva por título Paseo naïf por las

te leídos por Antonio Fernández Bernina, es de Felipe Romero y, según propia confesión, su voz de fumador no le permitía hacerlo él mismo. Así estamos todos, don Felipe. O así acabaremos. Precisamente a esa conclusión llegamos el profesor Andrés Sopeña y esta que suscribe, mientras encendíamos un cigarrillo, casi a escondidas, en la escalera de La Madraza. Fue ante la mirada reprobadora del señor letrado Enrique Muñoz Cobo, arrepentido beligerante, que nos colocó una perorata de padre y muy señor mío. A lo que iba. Que entre las páginas del

siempre fascinantes, que están ahora en manos de colecciones privadas. Una her-

ablando de obras. Que hoy empieza la Feria del Libro. Y lo inaugura Almudena Grandes con un pregón que leerá en el Palacio de Bibataubín, hoy a las doce del mediodía. Y después, a la Feria. Del libro, digo. A comprar literatura para llevarse a la tumbona de la playa. O al balcón de casa. Que ya vienen el buen tiempo y los cálidos atardeceres lánguidos y ociosos. Nada mejor que tumbarse en la hierba bajo el chaparro, con un buen libro, hasta que mande la luna en el cielo. Y cuando salgan las estrellas, pues a mirar. Es lo que hicimos el señor Chaves y yo ayer a eso de las cinco de la tarde. ¿A que se han quedado de piedra? Me lo temía. Explicación. En realidad había mucha gente más. Y las estrellas las vimos sentados dentro del Planetario del Parque de las Ciencias. Magnífico. Si viesen ustedes lo suavón que salía el personal tras la media hora de viaje por las estrellas... Una terapia insuperable para relajar el nervio. Principalmente de políticos estresados. Cuando se encendieron las luces nadie se movía. El director del siempre abarrotado y solicitado Parque de las Ciencias, Ernesto Páramo, guió primero una visita por todas las salas y el presidente de Andalucía lo tocó todo. Vamos, que se lo pasó en grancuyos fragmentos fueron entrañablemen- reproducciones de obras de Maripí, como rimentos que puede uno hacerse allí. Le tanto, a la Feria del Libro. Sean felices.

acompañaba en la comitiva la flor y la nata y la crema de la política granadina, incluido por supuesto el señor alcalde Berbel, con un buen número de sus concejales, entre los que se encontraba el de Medio Ambiente, Paco Jiménez Carmona, que el día anterior le colocó al doctor Beltrán un pin granadino con la bienvenida a la ciudad. Detallazo.

ARTURO OTERO

I presidente del Parlamento, Javier Torres Vela, y el consejero de Educación, Manolo Pezzi, tan granadinos ellos, escoltaron al presidente de la Junta, que para eso estaban en su tierra, junto con el presidente del Consorcio del Parque de las Ciencias, Juan Ruiz Lucena. Y de paso disfrutaron de un fin de semana en su ciudad y de unos garbeos nocturnos por aquello de volver a ver las estrellas... en directo. Por cierto. La cosa del Planetario es un programa cedido por el Parque de las Ciencias de La Coruña y por su director, Ramón Nuñez, que también nos ofreció una conferencia. En fin. Que todo el mundo encantado. Y que esto del Parque es un éxito arrollador que apoyan todas las instituciones, además de la Universidad y las dos entidades de ahorro locales: La General y La Rural. Por eso estaban allí Julio Rodríguez y Antonio Luis Romero, con todo su equipo. Y lo dicho. Que les queda una semana de entrenamiento para el Corpus. El día iglesias de Granada. El texto, algunos de libro, acompañando al texto, aparecen de con la multitud de cacharritos y expe-pinazo a la Feria del Corpus 96. Mientras uno, Tico Medina dará el pregón y el chu-

De izquierda a derecha, Antonio Fernández, José María Osuna, Maripí Morales, Enrique Moratalla, Antonio Gallego Morell y Fermín Camacho, en la Madraza. En la foto inferior, el doctor Bartolomé Beltrán. mosura de conjunto.



Clases complementarias de apoyo al estudio. Ayudas económicas al estudio.

Carretera de La Zubia, s/n.º (junto Nuevo Polideportivo Zaidín) Teléfono: 12 64 67 - C. P. 18008 GRANADA



